
  
 

INDICAÇÃO 074/2017 
 

 
Indico na forma regimental ao Prefeito Municipal a necessidade 

urgente de reforma do meio-fio instalado recentemente na Rua de Cima, na sede 

do distrito de Sete Cachoeiras. A necessidade é urgentíssima, pois o calçamento 

começa a desprender. E com o desprendimento das pedras a população poderá 

carrega-las para feitura de alicerces em construções pessoais, como já ocorreu no 

passado.  

 

Ferros, 05 de Junho de 2017. 

 
 

 
 

Vereadora Ana Nazaré Alves de Souza Andrade  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   

 


